

Korst Matthias

März 70

FERDINAND UND DER ELEFANT

Ferdinand, das ist ein kleiner Junge. Er ist fünf Jahre alt und wohnt in Klein Klitz.

Der Elefant ist noch nicht so alt wie Ferdinand, aber viel größer, und er wohnt auch in Klein Klitz.

Klein Klitz, das ist ein Stadtteil von Groß Klitz. Viele große neue Häuser gibt es in Klein Klitz. Sie sind vier Stockwerke hoch, haben breite, helle Fenster und viele Eingänge. In so einem Haus wohnen mehr Leute als in sieben Häusern von Groß Klitz. Die Straßen sind breit und glatt, und wenn man ein Stück auf ihnen läuft, kommt man dorthin, wo die Bagger und Kräne arbeiten. Dort werden noch viel mehr solche großen neuen Häuser gebaut.

Ferdinands Vati ist Kraftfahrer. Er bringt mit seinen Lastauto die großen Platten, aus denen die Erker dann die Häuser zusammenbauen.

Ferdinands Mutti sitzt in der neuen Saalhalle an der Kasse.

Sie tippt mit ihrem Finger auf lauter Kleinen, brummen Testen

FERDINAND UND DER ELEFANT

März 70

silberne Schale.